e plaisir de jardiner au naturel à l'école St-Pierre

pour cultiver leurs légumes sans utiliser de pesticides La Chapelle-Hermier. Les élèves suivent les conseils de Jacky, le spécialiste de la nature,

Créé par les parents, le petit potager de l'école est un lieu proche des classes, accessible aux enfants. Il est abrité des vents dominants par des murs, que les parents ont agrémentés d'hôtel à insectes, de palissades décorées de papillons, de nichoirs... Ils ont aussi façonné six carrés de terre pour les apprentis jardiniers.

Vendredi, dans le cadre du projet d'année sur la terre et du week-end sur l'eau, les écoliers ont vécu une expérience enrichissante. Théorie en classe d'abord, avec les conseils de Jacky, le spécialiste de la nature. Le jeune Enzo résume : « C'est comme si on faisait notre jardin, mais avec des fiches pratiques. On voulait faire zéro pesticide, car c'est mieux pour la santé. » Paillage, goutte à goutte, insectes auxiliaires, compost... Des mots que les enfants découvrent avant de passer à la pratique.

« On est là pour les conseiller dans leur choix, sans parti pris. Ils comprennent très vite et choisissent de moins produire mais de façon plus saine », souligne l'animateur. Les enfants sont impatients de filer au potager. Rien ne vaut l'expérimentation.

« Nous avons acheté des binettes et ce matin, les petits ont désherbé », précise Karen, la directrice. Les carrés sont donc prêts pour les grands, qui ont préparé leurs semis. Lénaelle tient le semis de persil et confie, tout sourire : « J'aime bien jardiner et je le fais chez moi avec papa. » Chacun est fier d'arborer le pot où pousse une



Les seize écoliers de CM, rassemblés pour la séance plantations autour du sympathique épouvantail fabriqué par les parents

mini-plante. Fève, petits pois, radis, persil, haricot, tomate cerise... vont maintenant être replantés. Les petites mains et les plantoirs s'activent sous les conseils de Jacky, qui leur rappelle l'intérêt du paillage.

Les insectes, amis du jardin

Pendant ce temps, un petit groupe, encadré par Marion, leur enseignante,

fabrique un abri à abeilles solitaires.
Louis et Matéo assemblent des tiges de bambou et de fenouil. « Il faut les mettre dans le bon sens pour que les abeilles puissent rentrer par le trou. » Ils ont bien écouté la leçon, car les insectes auxiliaires, abeilles, coccinelles... sont les amis du jardin et méritent un abri correct.

Tous semblent contents de prati-

quer ces activités d'extérieur. Bientôt, ils pourront admirer le fruit de leur travail. La tâche des prochaines semaines sera d'arroser, en suivant le conseil de Jacky, « éviter les feuilles », d'éclaircir pour obtenir de beaux légumes à goûter ensemble et peut-être avec les parents, si la récolte est bonne. Le potager une belle touche verte à l'école Saint-Pierre.